

RECONQUÊTE!

HAUTE-GARONNE

EDITO



Chers Amis,

Qu'est ce qui distingue traditionnellement un militant de droite d'un militant de gauche ? Rien en période électorale. Mais tout dans les périodes sans échéance.

Quand l'un attend sagement l'heure de la prochaine élection, l'autre à gauche s'investit dans les domaines

associatifs, de la culture, du social ou de l'éducation, pour distiller jour après jour dans les veines de la société son venin idéologique. Le bien fondé du wokisme, la justesse de l'écriture inclusive, l'opportunité de l'immigration, le bon droit des LGBT+, la pertinence de la discrimination positive, la légitimité d'une écologie radicale... Et comme un opiomane sous emprise, l'électeur lambda finit par en perdre son discernement.

C'est en imposant sa domination culturelle à travers la presse, l'éducation et la culture que la gauche gagne des élections. C'est en agissant de même que nous obtiendrons des victoires.

Par la stratégie de la métapolitique. Un nom bien barbare pour une méthode aussi efficace que simple à appliquer. Car la métapolitique n'est autre que l'art d'agir et de parler dans le sens de ses idées mais en dehors du champs politique. C'est à dire sans nécessairement afficher son appartenance.

Bien sûr, il y a l'activisme que Reconquête! pratique désormais avec talent. Ce qui d'ailleurs étonne et déstabilise toute la classe politique et médiatique. Nos actions à Callac et au domaine de Grignon contre les projets d'accueil de réfugiés ont éveillé d'autres consciences à Corlay ou chez nous à Saint-Lys. Nos « Parents Vigilants » ont réussi à s'opposer à certaines initiatives pédagogiques wokistes ou LGBT+ et de nombreuses familles comptent désormais sur nous. Nos actions banderoles contre la ZFE sont perçues de plus en plus favorablement par les automobilistes. Et nous allons évidemment continuer.

Mais il n'est pas permis à chacun de vous de devenir un activiste de Reconquête! Dans la sphère professionnelle notamment, au pays des droits de l'Homme où seule la pensée unique est autorisée, il peut être parfois difficile de s'exposer. D'où l'intérêt de pratiquer cette fameuse métapolitique, pour rester malgré tout un militant actif et vigilant. Comment ? En vous investissant dans des associations et dans la vie de votre commune, en privilégiant certains commerçants ou autres collaborateurs et au gré de toutes les occasions en rappelant le bon sens à la française. Et les occasions ne manquent pas : la violence de l'extrême gauche, le radicalisme des écologistes, l'anarchie de l'assemblée nationale, les gaucheries du gouvernement..... Toute initiative pour promouvoir nos idées est précieuse. Alors n'attendons pas les élections pour agir. Et rappelez-vous qu'il n'y a pas de petites actions. Visibles ou invisibles, c'est leur multitude qui nous conduira à notre but.

EVENEMENT

Belle soirée avec Damien Rieu



C'est à Garidech que s'est tenu le dîner-débat présidé par Damien Rieu. Et comme toujours, grâce au dynamisme de nos organisateurs, au professionnalisme de nos équipes de sécurité et au bon esprit démocratique de la commune, la soirée s'est déroulée agréablement et dans la bonne humeur.

Au menu de la soirée, la métapolitique bien sûr. Une grande spécialité de Damien Rieu dont il nous a livré tous les secrets, des ingrédients au savoir-faire. Passé sur le grill d'une assemblée



affamée de réponses, Damien Rieu a patiemment mis à plat toutes les déclinaisons possible de la métapolitique dans la vie de tous les jours. Pour que chacun puisse y



goûter avec plaisir et sans modération, en toute occasion, en famille ou entre amis, en adaptant la recette à sa sauce au gré de ses envies.

Repus et idéologiquement bien nourris, tous les participants sont repartis ravis de cette belle expérience pimentée d'anecdotes et riche d'échanges.



FEDERATION 31



PAUSE CONVIVIALE CIRCO 1

De Fronton à Villemur-sur-Tarn en passant par Toulouse Nord, Michel Vignères et René Estivals, les responsables de la Circo 1 ont

initié une rencontre avec leurs amis et adhérents pour un agréable moment d'échange et de partage. L'occasion de débattre de l'actualité nationale et locale mais aussi d'organiser les prochaines actions.



LE DOSSIER

ENERGIE : PERSPECTIVE ET ORDRE DE GRANDEUR

La physique est régie par des lois qui échappent au contrôle politique et ne relèvent pas d'une « opinion ».

Dernier épisode consacré à l'énergie nucléaire et à son futur. Nous avons longtemps cherché un titre pour ce dernier épisode, alors nous vous en proposons deux :



1- Tout ce que vous avez toujours voulu savoir sur le nucléaire sans jamais oser le demander.

2- Ne dites pas à ma mère que je travaille dans une Centrale Nucléaire, elle me croit activiste chez EELV.

Episodes disponibles (cliquez le bouton choisi)

Télécharger
Episode 1

Télécharger
Episode 2

Télécharger
Episode 3

Télécharger
Episode 4

Nouveau
Episode 5

ACTIONS LOCALES

ZFE : L'UNION SACREE DU BON SENS

ZFE, « Zone à Faibles Emissions » ou « Zone fédératrice d'électeurs ». Voici encore un sujet de colère sociale qui fait l'unanimité et risque d'embraser les esprits dès les premières verbalisations. Jean-Luc Moudenc, maire de Toulouse et président de Toulouse Métropole l'a bien compris mais juste un peu tard.

Initialement, pressé de plaire aux





écologistes et au gouvernement, il a opté (alors qu'il avait le choix) pour l'application la plus drastique (car la plus rapide) de la ZFE dans la zone Toulouse-centre délimitée par le périphérique. Sauf que c'est sur ce périphérique justement d'où vient principalement le mal que prétend combattre ce dispositif. Première erreur.

Deuxième oubli. La ZFE toulousaine va directement impacter les hauts-garonnais qui viennent de l'extérieur pour travailler à Toulouse. Des automobilistes contraints par des horaires incompatibles avec les transports en commun et qui n'ont pas budgété, aides ou pas, le changement de leur véhicule. Pour les commerçants, restaurateurs et autres cafetiers de Toulouse, c'est une catastrophe de plus qui s'annonce. Et que dire des artisans, pour l'essentiel installés en périphérie, qui préféreront, forts d'un agenda déjà bien rempli, refuser les travaux dans l'hyper-centre plutôt que de



changer leur utilitaire. Faut-il en rajouter pour vous persuader que la ZFE ne va pas nous aider à mieux respirer. Pire, elle va asphyxier notre économie et se transformer en cataclysme social.

Depuis le 1er janvier 2023, les véhicules Crit'Air 4, 5 et sans vignette sont interdits dans la zone ZFE toulousaine. Début 2024, ce sont les véhicules Crit'Air 3 qui seront concernés. Et même si les sanctions ne semblent pas encore appliquées, sachez qu'une amende reste possible en cas de contrôle routier inopiné. Car le principe est légalement acté.

C'est en substance ce que sont venus nous exposer les deux invités d'Arthur Cottrel, notre délégué départemental adjoint, organisateur de la soirée d'information sur la ZFE toulousaine, mercredi 22 mars. Pour Philippe Perrin, conseiller de Toulouse Métropole et le représentant de l'Interclub ZFE le constat est unanime : la ZFE ne peut pas être envisagée en l'état. L'écologie et la qualité de l'air sont évidemment des préoccupations majeures pour nous tous. Mais les réponses apportées ne peuvent pas faire abstraction des contingences économiques et sociales.

Jean-Luc Moudenc vient d'être chargé par le gouvernement de piloter un groupe de travail ministériel sur le sujet. Son objectif affiché : harmoniser les règles de ZFE sur tout le territoire. Mais peut-être qu'un rétropédalage du gouvernement est encore possible.

Une belle occasion pour nous hauts-garonnais d'agir pour le bien de tous. Ecrivons en nombre à Jean-Luc Moudenc. Signalons notre opposition à cette nouvelle réglementation socialement injuste. Etayons nos propos (courtois) d'arguments légitimes et concrets.

Car si nos élus, à toutes les strates de nos institutions, obnubilés par leur idéologie en oublient de penser avec bon sens, c'est à nous citoyens de leur rappeler le sens des réalités. C'est aussi cela la métapolitique !

CPAR DE SAINT-LYS

A Saint-Lys, l'opposition est de plus en plus forte contre l'installation d'un CPAR en lieu et place d'un EHPAD, avec des OQTF au détriment de nos aînés. Et nos militants toujours très mobilisés pour venir soutenir les actions des riverains.

Mais c'est en mode « métapolitique » que Reconquête! s'investit à Saint-Lys pour ne pas politiser un sujet qui localement, commence à faire sérieusement l'unanimité. L'essentiel étant évidemment d'obtenir gain de cause, nous restons forts et soudés, tout à la disposition du collectif saint-lyisien. Et aux dernières nouvelles, ce collectif nous a entendus. La bataille pour Saint Lys n'est pas terminée.

Saint-Lys réveille-toi !
Dis **NON** au CPAR
et ses OQTF*
Rassemblons-nous
le 18 mars à 10h
sous la halle
pour crier haut et fort :
OUI à une résidence sénior
OUI à une maison de santé
Soyons nombreux pour affirmer
notre position citoyenne
avant qu'il ne soit trop tard !
Le collectif saint-lyisien
<https://lecollectifsaintlyisien.com/>
* personnes ayant l'obligation de Quitter le Territoire Français
No time pour sur la voie publique

L'IMAGE DU MOIS

QUAND LE RAMADAN TOMBE EN AVRIL, PÂQUES EST CHOCOLAT



C'est le triste constat que nous pouvons faire à déambuler dans les rayons de nos hypermarchés. Là où dès l'entrée, en fonction de la saisonnalité, nous avons l'habitude de voir se dresser des îlots thématiques aux couleurs de la rentrée scolaire (en septembre), de Noël (en décembre)... nous avons découvert en ce mois d'avril des étals dédiés aux mets traditionnels du Ramadan.

Et Pâques alors avec son florilèges d'oeufs, de cloches, de poules et autres figurines en chocolat ? Pour cela cette année, il faudra chercher plus loin dans les allées du magasin, un rayon plus discret et clairement secondaire. Faut-il donc désormais nous résoudre à prier pour que le Ramadan ne supplante plus Pâques sur le calendrier ?

Evidemment ! « JE N'AI PAS DIT MON DERNIER MOT » Éric Zemmour, Rubempré, 2023

Se trouve-t-il des Reconquérants indignes qui ont besoin qu'on leur fasse l'article pour se ruer sur le dernier ouvrage du grand Z ? L'auteur de ces lignes trouverait un tel constat déprimant mais, actualité littéraire oblige, il faut bien s'y mettre...

On pourrait ici se pencher sur le miel des analyses du grand Z mais somme toute, tout Reconquérant bon teint y est déjà acquis et ne trouvera dans ce livre que de quoi renforcer ses convictions.

On pourrait aussi souligner le plaisir qu'il y a à suivre jour après jour l'aventure de Reconquête ! comme on lit un roman ou un livre d'histoire : c'est après tout *notre* roman, *notre* livre d'histoire... Et rien que pour l'histoire, cela vaudrait le coup de le lire, pour savoir comment ça s'est passé.

Mais pour bien apprécier ce livre, dont le contenu rationnel est déjà acquis au lectorat de la gazette, il vaut mieux se pencher sur le subtil alcool *émotionnel*, avec une pointe de nostalgie, qu'il sait distiller. Souvenez-vous de vos émotions : la rage et le dépit devant le délitement de la France, et l'approbation goguenarde aux analyses du grand Z ; l'espoir angoissé au bruit de la possible candidature de ce dernier ; la joie lors de l'annonce libératrice ; la frénésie au moment de se ruer sur le site de Reconquête ! pour adhérer sans réserve aucune.

Souvenez-vous de vos hésitations lorsqu'on vous a demandé de militer, puis le souffle de courage dans l'âme en songeant que puisque le grand Z l'avait fait, nul se prétendant Reconquérant ne pouvait faire moins ; le sourire qui vous a monté aux lèvres lors de la distribution du tout premier tract, de la première porte à laquelle vous avez frappé, de votre première prise de parole lors de la toute première réunion. Souvenez-vous du dédain rencontré sur les marchés, quand des gauchistes répondaient "certainement pas !" devant le tract tendu, et de la complicité entre vous et celui qui vous le prenait en chuchotant : "il a raison !".

Souvenez-vous de la première rencontre avec d'autres militants, qui dépayse de la solitude devant l'écran télé à invectiver les idiots gauchistes qui bredouillent devant le grand Z, et qui fait chaud au cœur puisque, enfin, on n'est plus seul. Souvenez-vous du premier appel de votre responsable local qui vous demande le plus sérieusement du monde ce que vous pouvez faire, et de la surprise que vous avez éprouvée en lui répondant, empli d'une conviction monolithique : "tout".



Souvenez-vous du premier meeting, de la foule d'amis Reconquérants dont vous faites partie, de la joie et de la surprise de voir que nous sommes aussi nombreux et que, partant, il y a encore de l'espoir pour le beau pays de France. Souvenez-vous du ciel immaculé au-dessus du Trocadéro, après des heures de voyage en bus ; souvenez-vous de la communion autour des mots du grand Z : "il faudrait nous arracher le cœur et ils n'y arriveront pas..."

Souvenez-vous aussi de la déception au soir du 10 avril, puis du courage qui remonte pour les législatives, puis de la déception encore, puis du courage jamais déserté en dépit de l'abatement.

C'est à cela que nous invite ce livre du grand Z, à une promenade nostalgique, à revivre les montagnes russes émotionnelles que seuls ceux qui ont activement participé à notre incroyable histoire peuvent comprendre. Et cette histoire ne fait que commencer.

Le grand Z nous fait de surcroît l'honneur de partager ses propres émotions : hésitations, doutes, regrets, *mea culpa*, déceptions, résolution. Que nous ne comprenons que trop bien, aussi bien sur le plan intellectuel que pour avoir vécu de tels moments.

Je n'insulterai pas mes compagnons Reconquérants en leur suggérant de lire ce livre : je suis sûr que c'est déjà fait. Et si à l'acier de leur cœur se mêle comme au mien une goutte de l'absinthe de la nostalgie, ils peineront à retenir une larme à la lecture des derniers mots du livre : "et surtout, vive la France !".

QUELQUES CHIFFRES

EN VOITURE DANS L'AIRE D'ATTRACTION TOULOUSAIN

- **Flux domicile-travail** en voiture : 90%
- **Immatriculation de véhicules neufs** en baisse de 20% entre 2018 et 2019
- **Source d'énergie** des voitures particulières en Haute-Garonne:
 - 56,7% gazole
 - 41,5% essence
 - 0,9% électrique
 - 1% autres
- **Trafic en 2020** :
 - 61.000 véhicules/jour entre Rangueil et Demoiselles
 - 110.000 entre Minimes et Sesquières et entre Purpan et Cèpière.
- **Parkings relais** :
 - 17 parkings en rabattement sur le réseau Tisséo (8.130 places)
 - 26 parkings en rabattement sur une gare (2.510 places)
- **Parcs en ouvrage** :
 - 7.281 places en centre-ville de Toulouse
 - 2.410 places hors centre.